

70% des latino-américains résidant aux États-Unis approuvent les relations avec Cuba



La Havane, 17 février (RHC).- Plus de 70% des latino-américains résidant aux États-Unis approuvent le rétablissement des relations diplomatiques entre ce pays et Cuba.

Les résultats d'un sondage fait par la « Florida Atlantic University révèle que 68% des personnes interrogées se prononcent également pour le commerce bilatéral et 49% se sont dites disposées à visiter notre pays.

Le 17 décembre, le président cubain, Raúl Castro et son homologue étasunien, Barack Obama ont annoncé la décision de rétablir des relations bilatérales, rompues par Washington cela fait plus de 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46920-70-des-latino-americanos-residant-aux-etats-unis-approuvent-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba